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一  般  質  問  通  告  書 

 

 

順序 通 告 議 員 質 問 事 項 要 旨 

１ 

谷 口 隆 德 

（無 会 派） 

 

【一問一答方式】 

１ 北海道命名150年記念事

業への取り組みについて 

(1) 記念事業への取り組みは 

(2) 観光資源の整備については 

２ 児童の虐待にかかる保護

及び支援について 

(1) 本市における虐待などの実態把握

は 

(2) ネットワーク体制の充実について

は 

(3) 虐待防止の対策は 

３ 不登校及び「いじめ」な

どの対策について 

(1) 実態把握について 

(2) 労働実態調査について 

(3) 学校及び職場に対する対策は 

４ 合宿誘致対策等について (1) パラリンピアンの合宿の誘致につ

いて 

(2) 障がい者のスポーツ競技者の合宿

及び施設整備などの対応は 

２ 

渡 辺 英 次 

(みらいクラブ) 

 

【一問一答方式】 

１ 食品ロスの軽減について (1) 本市におけるこれまでの取り組み

は 

(2) 食品ロスに対する現状の把握を 

(3) 各種の手段で意識啓発を 

(4) 市独自の取り組みの推進を 

(5) フードバンク開設に向けての協議

は 

２ 学校・幼稚園・保育所周

辺の安全対策の強化を 

(1) 学校側等から出される要望書につ

いて 

(2) 不審者対策について 

(3) 信号機・横断歩道の設置について 

３ 中学校の部活動存続につ

いて 

(1) 今後の生徒数・教員数を考慮し、

新たな枠組みを 

(2) 市内高等学校部活動との整合性を 
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順序 通 告 議 員 質 問 事 項 要 旨 

３ 

斉 藤   昇 

(日本共産党) 

 

【一問一答方式】 

１ 平成29年度予算編成につ

いて 

(1) 平成28年度決算見込み 

(2) 平成29年度予算編成の考え方 

２ 介護保険について (1) 介護予防・日常生活支援総合事業

について 

(2) 制度の見直しと市民負担増など 

４ 

村 上 緑 一 

(みらいクラブ) 

 

【一問一答方式】 

１ 自治会運営への取り組み

について 

(1) 自治会運営への取り組みについて 

(2) 地域担当職員制度について 

(3) 自治会再編に向けた取り組みにつ

いて 

２ 今年の異常気象について (1) 異常気象について 

(2) 大雨による被害復旧について 

(3) 除雪の対応について 

(4) 農業被害対策について 

３ 旧教員住宅の利用につい

て 

(1) 旧教員住宅の現状について 

(2) 外国人技能実習生の住宅としての

利用について 

５ 

井 上 久 嗣 

(みらいクラブ) 

 

【一問一答方式】 

１ 健康長寿日本一と健康推

進条例の制定について 

(1) 健康長寿日本一を目指す本市とし

て、条例を制定するべきでは 

(2) 現役世代の体力増進の機会を増や

すために、総合体育館の時間延長は 

２ 行政・議会のＩＣＴ推進

と本庁舎整備について 

(1) 現時点でのＩＣＴ・ペーパーレス

化推進への考え方は 

(2) 基本設計へのしっかりとした反映

を 
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順序 通 告 議 員 質 問 事 項 要 旨 

６ 

大 西   陽 

(無所属グループ) 

 

【一問一答方式】 

１ 決算手続きの早期化につ

いて 

(1) 決算手続きの早期化に対する見解

は 

(2) 決算業務の効率化のための「業務

プロセス」「組織体制」「システ

ム」に対する考え方は 

２ 市立病院の経営改革につ

いて 

(1) 新経営改革プランの確実な実践に

ついて 

(2) 経営形態の見直しについて 

３ 統合により廃校となった

学校校舎の今後について 

(1) 農業研修施設として旧中多寄小学

校を想定していた当初計画が予定通

り進んでいない要因は 

(2) 今一度立ち止まって検討し、今年

度中に方向性を出すとしているが、

現時点までの検討経過は 

４ 農業研修生受入農家協議

会の設立について 

(1) 設立に至った経緯について 

(2) 受入農家協議会の運営と新規就農

支援体制の中の各組織との連携につ

いて 

７ 

松ヶ平 哲 幸 

(無所属グループ) 

 

【一問一答方式】 

 

１ 福祉施策について (1) 介護従事者不足の認識は 

(2) 介護従事者新規就労定着支援事業

の評価は 

(3) 介護従事者確保のための新たな施

策の考えは 

(4) 災害時における福祉避難所につい

て 

２ 公共施設マネジメント計

画について 

(1) 計画の基本的な考えについて 

(2) 施設の評価と方向性について 

(3) 実行計画について 

３ スポーツ合宿センターに

ついて 

(1) 施設の整備と改修計画について 
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順序 通 告 議 員 質 問 事 項 要 旨 

８ 

喜 多 武 彦 

(無所属グループ) 

 

【一問一答方式】 

１ 受動喫煙防止対策につい

て 

(1) 本市としての現在の取り組みにつ

いて 

  また今後の予定は 

(2) 本市において禁煙外来の現状は 

２ 認知症高齢者対策につい

て 

(1) 認知症高齢者の数・高齢者に占め

る割合など 

(2) 「認知症施策推進総合戦略」につ

いての本市としての対応は 

(3) 認知症サポーターの数など 

９ 

国 忠 崇 史 

（無 会 派） 

 

【一問一答方式】 

１ 高レベル放射性廃棄物の

処分地選定について 

(1) 昨年から資源エネルギー庁が開い

ている原子力政策説明会（自治体向

け）に出たか 

(2) 本市や近隣自治体が「科学的有望

地」に選ばれたらどうするか 

(3) 「北海道における特定放射性廃棄

物に関する条例」との関係は 

２ 道路交通における歩行者

優先の徹底を 

(1) 信号のない横断歩道の扱いについ

て 

(2) 歩行者横断時の一時停止をドライ

バーに徹底すべき件 

(3) 横断歩道と中央分離帯との除雪の

あり方は 

３ 小中学校のインターネッ

ト環境について 

(1) 市ＰＴＡ連合会より毎年出されて

いる「教育予算に関する要請書」の

内容は 

(2) ネット回線高速化や無線ＬＡＮ

（Ｗｉ－Ｆｉ）設置の必要性は 

(3) 「ネットリテラシー」を小中学生

に醸成することについて 
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順序 通 告 議 員 質 問 事 項 要 旨 

10 

谷     守 

(公生クラブ) 

 

【一問一答方式】 

１ 士別市国民健康保険事業

について 

(1) 運営主体が移管するまでの流れに

ついて現状分析や本市の考え方など

は 

２ 認知症ケア体制の充実に

ついて 

(1) 認知症総合支援事業の実施に向け

た体制づくりは 

(2) 認知症チェックシステムと認知症

簡易チェックサイトについて 

 


